

C'est un film documentaire qui dure 30 mn et présente une dizaine de personnes qui viennent de pays différents. Ils ont en commun l'apprentissage de la langue française. Dans ce court métrage, chacun présente l'endroit qu'il/elle préfère à Toulouse et qui lui fait penser à son pays d'origine.

ETRE FRANÇAIS(E), SE SENTIR FRANÇAIS(E), VIVRE EN FRANCE...

Il y a probablement autant de façons de « se sentir français(e) » ou « ne pas se sentir français(e) » qu'il existe de citoyen(ne)s français(e)s et de personnes vivant en France.





A partir d'un film-rencontre réalisé par Konstantin TSONEV, membre de la direction collégiale de l'association EL&I et avec la participation des apprenant(e)s de l'atelier de français de Mme DARSA nous soulevons le décalage qui peut exister entre le sentiment d'appartenance et le sentiment d'acceptation.



Existe-t-il un lien entre le sentiment d'être français(e) et le sentiment d'être vu(e) comme un(e) Français(e)?

Le sentiment
d'appartenance, se
renforce-t-il avec le temps
et évolue-t-il conjointement
avec le sentiment
d'acceptation?